



Malgré le climat tendu entourant la sélection nationale, l'entraîneur Marc Brys a décidé de publier sa liste de présélectionnés ce vendredi, en vue des prochains matchs contre le Cap-Vert et l'Angola en juin, dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du monde 2026.

Cette information a été révélée par la CRTV, média à capitaux publics, lors de l'émission Fou Fou Foot. La liste des joueurs choisis par Marc Brys serait déjà prête et en attente d'approbation de la Fecafoot, malgré la réticence de cette dernière à travailler avec le staff technique désigné par le Ministère des Sports et de l'Éducation physique (Minsep).

Cette situation met l'entraîneur belge dans une position délicate, d'autant plus qu'il a récemment achevé une tournée en Europe et a par la suite rencontré certains joueurs locaux, notamment John Bosco Nchindo, capitaine de Yong Sports Academy (Yosa).